



Die Bayerische: Schneidemann bleibt Vorstandsvorsitzender

Dr. Herbert Schneidemann bleibt für weitere fünf Jahre Vorstandsvorsitzender der Bayerischen. Er ist seit 2012 Vorsitzender, seit 2008 gehört er dem obersten Leitungsgremium an.



Dr. Herbert Schneidemann kam über Stationen bei HUK-Coburg Leben und dem Dachverband GDV zur Bayerischen. Er sitzt zudem in diversen Gremien des GDV und der Deutschen Aktuarvereinigung und ist Vorsitzender des Vereins Deutscher Lebensversicherer.

Bild: © / fotolia.com

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4945135/die-bayerische-dr-herbert-schneidemann-bleibt-vorstandsvorsitzender/>